

# Quo vadis, Dresden?

Forum für Stadtentwicklung und Kommunalpolitik



[Home](#) [Artikel](#) [Kommentare](#) [Themen](#) [Hilfe](#) [Kontakt](#)

GESELLSCHAFT

ÄLTERE – ARTIKEL

ARCHIV

## Geordnete Einzelhandelsentwicklung?

Donnerstag, 13. November 2014

Dresden wächst. Kein Wunder also, dass auch der Einzelhandel in der Stadt derzeit expandiert. Doch verläuft die Entwicklung in vernünftigen und geordneten Bahnen?

Dresden ist jetzt schon mit 1,7 Quadratmetern Verkaufsfläche pro Einwohner überversorgt, weit über dem Bundesdurchschnitt. Elbe-Park Erweiterung, Edeka-Mall am Albertplatz oder auch das Globus-Vorhaben am Alten Leipziger Bahnhof: Wie viel Verkaufsfläche verträgt Dresden noch? Wird der inhabergeführte Einzelhandel endgültig an den Rand gedrängt? Wie verläuft die Entwicklung im Rest Deutschlands?

Mit diesen Fragen wird sich der ausgewiesene Stadtentwicklungs- und Einzelhandelsexperte [Elmar Pfeiffer](#) in einem Gastvortrag in Dresden beschäftigen, zu dem das [Entwicklungsforum Dresden](#) unter dem Titel „Geordnete Einzelhandelsentwicklung? Stadtentwicklung im Spannungsfeld zwischen Konzerninteressen und Bürgernähe“ am Dienstag, dem **25.11.2014**, um **19:00** Uhr im **Kulturrahaus** (Königstraße 15) [einlädt](#).

Dieser Artikel wurde zuletzt am 13.11.2014 aktualisiert.  
Sie können [den Artikel als .pdf-Datei speichern ...](#)  
Gern können Sie auch [diesen Artikel weiterempfehlen ...](#)

Schlagworte: [Stadtentwicklung](#)

Monat

ODER

Text suchen



ODER

Schlagwort

ODER

Thema

### NEUESTE ARTIKEL

[Geordnete Einzelhandelsentwicklung?](#)

[Gedenkfeier für Heidrun Laudel](#)

[Bebauungsplan zum Globus SB-Markt](#)

[Prozessbericht von der WSB-Verhandlung in Leipzig](#)

[Soll ein weiteres Zeugnis der Dresdner Architekturmoderne verschwinden?](#)

[Mündliche Verhandlung am BVerwG zur Waldschlösschenbrücke](#)

[Dresden im Wandel](#)

[Zum Tod von Wolfgang Hänsch](#)

[Machtkalkül statt Realismus?](#)

[Nachruf für Wolfgang Hänsch](#)

[Abschied und Wiederkehr](#)

[Eine alte Lüge und neue Probleme](#)

[Brücke gebaut – Rechtsstaat beschädigt](#)

SCHLAGWORTE

13.Februar Albertbrücke Aufgelesen  
BautznerStraße Bürgerbegehren  
Datenschutz Demokratie  
Denkmalschutz  
DresdensErben Elbhang  
Elbtunnel Elbwiesen  
Hochwasserschutz  
KieswerkSöbrigen Kulturpalast  
KönigsbrückerStraße  
Landesregierung Landtag  
Musikmetropole NetzwerkStadtforen  
Neumarkt Parkschießung  
Stadtbild  
Stadtentwicklung Stadtrat  
Stadtverwaltung  
Waldschlößchenbrücke  
Welterbe

„Quo vadis, Dresden?“ arbeitet mit WordPress.

Das Design basiert auf dem Theme „Ocean Mist“ von Ed Merritt.

(cc) 2010-2016 Verein „Bürgerbegehren Tunnelalternative am Waldschlößchen e.V.“ · Kontakt